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本报讯（深圳侨报记者 柯东波
通讯员 刘佩真）今年，在市委统战部的
指导下，南山区委统战部选址西丽湖人才
服务中心作为“民主党派工作联系点试
点”开展活动。7月15日，民主党派工作
联系点的第一场大型活动“ITCC博士桃
源·博士对话第一期”在西丽湖人才服务
中心举行。活动以“探索深圳‘20+8’产业
未来发展新机遇”为主题，邀请专注于战
略性新兴产业和未来产业领域的博士专
家，分析深圳产业新政为“20+8”产业集群
所带来的发展新机遇。正威国际集团、商
汤科技、招商地产等40余名公司高管，南
山区各民主党派在西丽湖片区的10余名
博士等参加活动。

活动中，中国城市经济研究院副院
长、中国城市经济专家委员会副主任宋
丁，正威国际集团董事局副主席、文化委
员会主席江道祥，中国（深圳）综合开发
研究院公共经济研究所执行所长汪云

兴，美国俄亥俄州立大学经济学博士、哈
尔滨工业大学(深圳)经济管理学院副教
授、致公党南山总支副主委周豫等专注
于战略性新兴产业和未来产业领域的博
士专家，深度解读深圳《关于发展壮大战
略性新兴产业集群和培育发展未来产业
的意见》及一系列配套产业政策，并结合
国内外产业发展动向，分析深圳产业新政
为“20+8”产业集群所带来的发展新机遇，
探讨科技型中小微企业和高端人才、海归
人才如何借这股产业发展“新东风”来实
现弯道超车等。

南山区委统战部三级调研员徐思源
表示，西丽湖片区有南山区民主党派的49
个支部，党派成员380多人，通过举办博
士论坛等活动，发挥党派的人才优势，加
强党派之间的交流互动，把西丽湖人才服
务中心作为“民主党派工作联系点”，使片
区的各民主党派成员凝聚起来，进一步提
升大家参与党派活动的积极性。

西丽湖人才服务中心举办第一期博士论坛
南山

本报讯 （深圳侨报记者 伍思
晗）近日，香港大埔区民政事务处举办
庆祝香港回归祖国25周年《相约大湾》文
艺晚会。来自深圳市罗湖区的青年代表
与香港青年一同在线上合唱晚会主题歌
《相约大湾》，由香港大埔民政事务处、共
青团罗湖区委员会、大埔区青年网络活
动策划委员会、罗湖区海归协会联合录
制MV《相约大湾》也同时推出。深港两
地居民通过线上和线下的方式观看了深
港青年的精彩演唱，引发热烈反响。

此次活动是庆祝香港回归祖国25
周年之“手牵手向前走——深港青少年
携手成长计划”的一项重要活动，旨在加
强深港青年深度交流融合，厚植爱国情
怀，引领深港青年投身建设粤港澳大湾

区热潮，助力建设深圳口岸经济带罗湖先
行区，构建罗湖深港社会融合发展区。

据了解，《相约大湾》MV由罗湖、
香港青年共同演绎，在秀丽的梧桐山、
狮子山上远眺美丽大湾，共同表白，用歌
声唱出深港青年逐梦湾区、圆梦湾区的
心声与故事。参加演唱的罗湖青年以大
学生、高中生为主，在他们的成长过程
中，刻印着深港两地发展的印记，对深港
两地的发展与变化有着深刻的体会。

“同在狮子山，互相鼓励互相守望
……梧桐山苍翠蓬勃绿苗，花开引来
凤凰……”正如《相约大湾》歌词所描述
的那样，他们立志要将青春书写在粤港
澳大湾区的大地上，他们将会创造粤港
澳大湾区的美好未来。

青年代表与香港青少年同唱《相约大湾》
罗湖

本报讯（深圳侨报记者 尹萌 通
讯员 唐秀兰） 7月13日，龙岗区委统
战部组织召开“追求卓越”大讨论系列
活动总结会议，聚焦“能力作风提升年”
行动重点提出的“眼界不宽不会为”的
问题，紧扣“本职工作卓越的标准是什
么，怎么努力去实现”主题，通过专题组
织生活会、茶话会、座谈会等形式，全面
开展了一轮大讨论。

会议强调，追求卓越是开启新时代
新征程的必然要求，体现了勇于担当的

深圳精神，更有助于个人的能力发展。
会议指出，大家要进一步强化思

想认识，以此次大讨论活动为契机，把
标杆树起来、标准立起来，形成奋勇争
先、争创一流、追求卓越的生动局面。
进一步压实主体责任，聚焦讨论重点，
摒弃安于现状的态度，自觉转变工作
作风、加强调查研究，把追求卓越要求
融入日常工作的各环节、各流程，推动
全区统一战线工作高质量发展，以实
际行动迎接党的二十大胜利召开。

区委统战部总结“追求卓越”大讨论系列活动

龙岗

本报讯（深圳侨报记者 尹萌 通
讯员 高慧） 6月14日，龙华区召开各
街道党工委邀请民主党派区级基层组
织开展民主监督启动座谈会，研究部署
有关工作。会后，各街道积极落实会议
要求，主动对接各民主党派区级基层组
织，目前六个街道均已分别邀请对口民
主党派召开民主监督工作座谈会，切实
推动民主监督向基层延伸。

在龙华区各街道分别召开的座谈
会上，各街道介绍了相关工作情况，民
主党派区级基层组织介绍了本党派年
度民主监督工作调研方向。随后，双方

就下一步开展民主监督、加强民主党派
区级基层组织与街道协商合作进行交
流，表示要进一步加强联系沟通、充分
凝聚共识，为有效开展民主监督、促进
龙华经济社会发展携手共进。

据悉，为做好街道党工委邀请民主
党派开展民主监督工作，此前，龙华区
还专门举办专题培训会，邀请专家授
课，组织各民主党派、各街道有关人员
深入学习了民主党派民主监督的政策
理论，增强了做好街道党工委邀请民主
党派开展民主监督工作的决心、信心，
以及责任感和使命感。

各民主党派受邀赴对口街道参加座谈会

龙华

培训会现场。深圳侨报记者 尹萌 摄

本报讯（深圳侨报记者 伍思晗
通讯员 师林刚）近日，致公党大鹏支
部赴乐土生命科技有限公司调研座谈，
就校企合作、项目落地、片区规划、组织
发展等议题进行深入交流。

活动当天，致公党大鹏支部主委、
乐土生命科技有限公司副总裁李光磊
带队参观了生物药的临床前工艺开发
实验室、上下游生产车间，详细介绍了
公司自 2020年落户大鹏新区后，日趋
完善的集生物药开发制造（CDMO）、

基因检测、创新生物医药、科技医疗、科
技基地、医养基地于一体的精准医疗产
业生态。公司相关负责人就产品研发、
项目规划、企业发展等情况进行讲解。
调研组一行与乐土生命科技有限公司
高管、深圳技术大学药学院专家等座
谈，互相交流对校企合作、项目落地看
法建议。

深圳技术大学药学院院长贺震旦、
天然药物学教研室副教授朱钦昌等出
席活动。

致公党大鹏支部赴企业调研座谈

大鹏

坪山

本报讯（深圳侨报记者 柯东波）
近日，坪山区各民主党派联合监督组召开
专项民主监督工作座谈会，与区卫健局就
专项民主监督工作的推进落实开展座
谈。坪山区政协副主席、民革坪山支部负
责人、联合监督组组长温建新主持会议。

会上，大家就坪山区医疗卫生领域
现状、如何推动各级各类医疗机构内涵
式发展、建立健全现代医院管理制度等
内容进行了交流探讨。深圳平乐骨伤
科医院、坪山区人民医院、坪山区妇幼
保健院主要负责同志，碧岭、秀新、坪环
社康中心负责同志分别介绍了相关工
作情况。坪山区卫健局负责同志全面

介绍了坪山区医疗卫生领域的情况，并
就如何探索坪山区卫生健康事业发展
路径、全面推动卫生健康事业高质量发
展等方面提出了工作思路。

温建新表示，坪山区卫健局在梳理
相关情况、查摆问题方面为联合监督组
开展工作给予了大力支持。下一步，希
望与会各方共同努力，用好专项民主监
督独特优势，以问题为导向继续深挖掣
肘难题，提出高质量意见建议，为坪山
区委区政府科学决策提供有益参考。

坪山区委卫生工委书记、区卫健局
党组书记钟新标，区卫健局局长武肇玲
等参加会议。

各民主党派联合监督组赴区卫健局
开展专项民主监督工作

本报讯（深圳侨报记者 谢青芸
通讯员 陈伟） 7月12日，福田区委常
委、统战部部长吴欢带队到泰然立城赢
家时尚集团总部调研企业发展和新的
社会阶层人士统战工作。

调研组一行实地参观了集团建设
布置情况和品牌展览，与集团相关负责
人座谈，听取企业经营现状、发展规划
以及新的社会阶层人士活动开展情况，
并赴深业上城参观珂莱蒂尔品牌15周
年玫瑰人生主题展。座谈会上，赢家时
尚集团负责人与调研组共商对策、共谋
发展。据了解，新冠疫情对服装行业影
响很大，但赢家时尚集团坚持不裁员、
不减薪，为员工提供了就业和生活保

障，承担起了社会责任。
调研组充分肯定了赢家时尚集团

在疫情期间的社会担当，希望企业提出
更有针对性的疏企解困建议，以便政府
出台更为适配的政策，切实帮助企业发
展。希望赢家时尚集团充分发挥优势，
助力福田区经济社会高质量发展：一是
要充分发挥行业领袖作用，针对福田时
尚产业发展路径提出精准意见建议；二
是积极参与打造一批时尚品牌活动，进
一步提升福田时尚号召力和影响力；三
是为时尚领域新阶层人士提供一个展
示交流平台，将新的社会阶层人士更好
地凝聚起来，为福田经济社会发展凝聚
智慧、贡献力量。

福田
区委统战部前往赢家时尚集团调研

基 层 传 真

本报讯（深圳侨报记者 张珊 通
讯员 聂良）近日，宝安区统战服务中
心召开“点燃学习计划”年度课题调研
中期汇报会。会上，来自“点燃学习计
划”的五个课题小组分别就本组调研课
题进行展示及汇报。

据悉，为了更好地团结和引导新的
社会阶层人士，今年的“点燃学习计划”
以“1+10”的方式开展，即1个区级高级
研修班，10个街道级能力提升班。

半年来，高研班各小组以1个小组+
2个街道班的架构，结合班级实际情况，
自主选题报题，组织开展了线上研讨
会、线下头脑风暴、外出走访等调研工

作。本次中期汇报会作为各小组的课
题报告初次亮相，接受专家的点评指
正，以期助力各小组期末交出更高质量
的调研报告。

本次年度课题中期汇报会邀请来
自区委党校、区发展研究中心等专家学
者和媒体代表，针对各组的课题进行现
场点评，提出调研课题要从落地的可行
性、投入的社会成本以及产生的社会效
益与经济效益等综合评估，部分需要调
整产业或者行业政策的课题，还需要评
估措施实施的时间点和持续阶段等意
见，为各小组接下来的课题调研工作开
展指明了方向。

“点燃学习计划”年度课题调研中期汇报会举行
宝安


